

Polres Ciamis Rayakan HUT Ke-76 Polwan dengan Syukuran dan Pemberian Penghargaan

Ciamis - CIAMIS.PUBLIKJABAR.COM

Sep 2, 2024 - 17:07



Ciamis - Polres Ciamis menggelar upacara peringatan HUT Polwan ke-76 yang berlangsung khidmat di lapangan apel Polres Ciamis. Acara tersebut dipimpin oleh Kapolres Ciamis dan dihadiri oleh jajaran pejabat utama Polres Ciamis, para Polwan, dan seluruh personel kepolisian yang bertugas. Upacara ini juga menjadi momen penghargaan bagi anggota Polri yang telah memasuki masa purna bakti. Di antaranya adalah AKP Heru Utomo dan Aiptu Saepudin Ali, yang keduanya telah mengabdikan diri selama bertahun-tahun dalam menjaga keamanan dan

ketertiban masyarakat. Penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi atas dedikasi mereka selama bertugas di Polri. Selasa (2/9/ 2024) Dalam sambutannya, Kapolres Ciamis menyampaikan bahwa HUT Polwan bukan sekadar peringatan tahunan, tetapi juga sebagai momen penting untuk refleksi atas peran dan kontribusi Polwan dalam institusi kepolisian. Polwan, dengan segala tantangan yang dihadapi, telah menunjukkan komitmen dan profesionalisme yang luar biasa dalam menjalankan tugas-tugasnya. Kapolres juga menekankan pentingnya Polwan dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta menjadi teladan bagi masyarakat. Selain itu, Kapolres juga memberikan penghargaan dan apresiasi setinggi-tingginya kepada para anggota yang telah memasuki masa purna bakti. Mereka telah melalui berbagai tantangan dan tugas dengan penuh dedikasi selama bertugas di Polri. Kapolres menekankan bahwa pengabdian mereka patut menjadi teladan bagi seluruh anggota Polri yang masih aktif bertugas. Semangat dan kerja keras mereka dalam melaksanakan tugas harus terus dijaga dan diwariskan kepada generasi berikutnya. Selanjutnya, Kapolres Ciamis mengajak seluruh jajaran Polres Ciamis untuk terus menjaga nama baik institusi Polri dengan melaksanakan tugas-tugas kepolisian secara profesional dan berintegritas. Kapolres mengingatkan bahwa pelayanan kepada masyarakat harus menjadi prioritas utama, dan setiap anggota Polri harus mampu memberikan yang terbaik dalam menjalankan tugas sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Kapolres juga mengajak seluruh personel untuk terus meningkatkan sinergi dan kerja sama antar anggota dalam menjalankan tugas sehari-hari. Sinergi yang kuat di antara anggota Polri, serta dengan masyarakat, adalah kunci utama dalam menciptakan situasi keamanan yang kondusif. Kapolres mengingatkan bahwa tantangan ke depan semakin kompleks, sehingga dibutuhkan kerja sama dan koordinasi yang baik di antara seluruh elemen masyarakat dan aparat keamanan. Acara peringatan HUT Polwan ke-76 dan pemberian penghargaan ini juga diisi dengan kegiatan lainnya yang menambah keakraban dan kebersamaan di antara anggota Polres Ciamis. Semua rangkaian kegiatan berjalan dengan lancar dan penuh semangat, menunjukkan soliditas dan kebersamaan yang kuat di antara anggota Polri di Polres Ciamis. Di akhir upacara, Kapolres Ciamis kembali menyampaikan harapannya agar Polwan terus berkarya dan memberikan yang terbaik bagi masyarakat, bangsa, dan negara. Kapolres juga berharap agar anggota Polri yang telah purna bakti dapat menikmati masa pensiun dengan tenang dan bahagia, serta tetap memberikan kontribusi positif bagi masyarakat di sekitar mereka. Peringatan HUT Polwan ke-76 di Polres Ciamis ini menjadi momentum penting untuk menguatkan komitmen dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian dengan penuh integritas, profesionalisme, dan dedikasi tinggi. Ini juga menjadi wujud apresiasi kepada para anggota Polri yang telah memberikan pengabdian terbaiknya selama bertugas, serta sebagai inspirasi bagi seluruh anggota Polri untuk terus berkarya dan menjaga nama baik institusi. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar